

会津坂下町立坂下南小学校だより

「坂下っ子」

よく考え進んで学習する子ども、感動する気持ちを共有する子ども、明るく健康でたくましい子ども



平成25年度 第13号

発行日 平成25年10月3日

発行者 学校長 滝沢 玲子

みんなの力を合わせて運動会の歴史をつくる

運動会テーマ「南の絆！新しい仲間と勝利に向かってかけぬけろ！」（4年生作）を掲げ、秋晴れのもと、第1回目の坂下南小学校大運動会を行いました。

<みんなの力を合わせる>



行進

応援

ラジオ体操

鼓笛

1学期は新しい仲間と慣れることに力を置き、2学期はみんなの力を合わせて、集団としての力を発揮することを目指しています。運動会では、みんなで力を合わせることで、行進、応援、ラジオ体操、鼓笛などで、集団の美しさを見ることができました。

<最後まで走りぬく>

写真省略

写真省略



5年150m走

4年100m走

低学年リレー

高学年リレー

運動会のテーマのように、勝利に向かってかけぬけました。転んでも、立ち上がってそこからまた走り出し、ゴールする姿がたくさん見られました。午前の低学年リレー（1年～3年）と午後の高学年リレー（4年～6年）は各学年の代表者で走りましたが、大きな歓声があがりました。

<紅組と白組で競いあう>



写真省略



1年紅白玉入れ

2年大玉ころがし

3年綱引き

4年南風83号

6年坂下南将秋の陣

練習のときから、紅組と白組で競いあい、本番の運動会では最後まで勝敗が分からないくらい接戦でした。応援席の児童は紅組も白組も応援をし続けました。そして、最後、総合得点は10点差で紅組が優勝しました。

<運動会をつくる>

運動会は、楽しく、感動を味わいながら、見る人に元気を与えながら終わりましたが、5・6年生の準備や審判、招集引率等の手伝いが上手に行われて運動会がスムーズに行われたこととPTA厚生教養委員会の方々の準備と手伝いがあったればこそその成果でした。ありがとうございました。



障害物を押さえる準備係



運動会大成功

## 教育活動の一端から

### <よく考え進んで学習する子ども>

#### 2年生の生活科の授業

2年生は、生活科「まちの人に会いに行こう」の学習で、旧五十嵐家住宅と立木観音を見学しました。旧五十嵐家住宅では、町の方からの説明を聞きました。いろりに火をおこし、居間にはわらの上にむしろを敷いて、エコな生活をしていたことなどを知りました。



#### 1年生の生活科の授業

1年生は、生活科「はっぱやみであそぼう」の学習で会津農林高等学校の新鶴農園に行ってきました。広い農園を歩いてどんぐりなどの実を拾い、グラグラゲーム等でお兄さんと遊びました。農園にはにわとりと牛がいました。

写真省略

一緒につくろう

#### 3年生の社会科の授業

3年生は、社会科「店ではたらく人」の学習で会津坂下生協に行ってきました。スーパーマーケットでは、お店の人にインタビューをしたり、店長さんに質問したりしました。特売日にはお客さんが2400人も来店したそうです。お店では、お客さんの数を予想して商品をそろえていることなどがわかりました。



教えてください

### <感動する心を持ち思いやりのある子ども>

#### がんばれ合奏部

10月3日（木）に行われる全会津小・中学校音楽祭（第2部合奏）に合奏部が出場します。合奏部は5月頃から、初めてバイオリンやビオラを弾き始めました。発表曲の練習が始まってから、練習時間がたくさんあったとは言えませんが、家でも練習したり、休み時間も練習したりしてがんばりました。先日、図書室で選手壮行会を行い、演奏を披露しました。みんなの前で演奏するのは、はじめてでとても緊張していたようでした。本番では、もっと楽しく、かっこよく演奏できるといいなと思いました。演奏曲は「弦楽4重奏13番」（モーツァルト）です。



### <明るく健康でたくましい子ども>

#### 全会津市町村対抗相撲大会・全会津市町村小学校親善相撲大会

9月23日（月）、会津若松市営相撲場で本年度最後の相撲大会が行われました。相撲部は、この大会での優勝を目指して整備された相撲場で放課後の練習に力を入れてきました。当日は、1年生の部、3年生の部、4年生の部、5年生の部、6年生の部、女子3・4年生の部、女子5・6年生の部、そして団体戦とすべての部に出場することができ、団体戦では手に汗握る熱戦で会場を沸かせました。入賞者は次のとおりです。

女子3・4年生の部 優勝、準優勝、3位 2名

5・6年生の部 優勝、準優勝

男子1年生の部 準優勝

4年生の部 3位 2名

5年生の部 優勝

6年生の部 準優勝

団体 優勝 坂下南A

写真省略

負けないぞ

#### 保護者の皆様へ

10月27日（日曜日）は、学習発表会です。また、11月8日（金曜日）は、地域学校公開です。児童の学習の成果や学習の姿をどうぞご覧下さい。11月8日午後3時からは、教育講演会も企画しています。

